Página: 1,26

\$105,944.82

1/2

Ratificación a Godoy si se excarcela a Von Roehrich y al Rey de la basura

 Condiciones de PAN y PRI; Morena las rechaza y aplaza sesión legislativa

SANDRA HERNÁNDEZ / P 26

DENUNCIA MORENA QUE TAMBIÉN PRIÍSTAS INCLUYERON A GUTIÉRREZ DE LA TORRE

El PAN condicionó apoyo a Godoy a cambio de liberar a Von Roehrich

Ratificación de la fiscal queda en suspenso para un periodo extraordinario

Para avalar la ratificación de la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy Ramos, en el Congreso capitalino, el PAN pidió la liberación de Cristian von Roehrich y el PRI la de Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre –acusados de enriquecimiento ilícito y trata de personas, respectivamente—, a lo que no se accedió, denunció la coordinadora de Morena, Martha Ávila.

Ante eso se optó por suspender la sesión y retomar el dictamen en un eventual periodo extraordinario, antes del 9 de enero, cuando concluye la administración de la funcionaria.

En la sesión de la Conferencia se decidió por mayoría de Morena y aliados retirar el dictamen de la orden del día para este jueves—que es la última sesión ordinaria del periodo— a fin de que sólo se discuta el paquete presupuestal.

La discusión para la ratificación arrancó ayer con la sede del Congreso local cercada por policías ante la presencia de manifestantes a favor de la fiscal v con la inscripción de 30 oradores que comenzaron a desfilar en tribuna desde el mediodía.

Nazario Norberto acusó a la vicecoordinadora del PAN, Luisa Gutiérrez, y a su familia de tener a su nombre 13 inmuebles como parte del llamado cártel inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez. También resaltó la diputada Elizabeth Mateos, quien lanzó billetes de juguete a los panistas, a quienes acusó de enriquecerse a costa del erario público

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

y de no querer aprobar a Godoy por temor a ser investigados.

A las 5 de la tarde -cuando por

ley se define si continuaba la sesión—y con 15 diputados pendientes por subir al estrado, Morena y aliados votaron por suspender la discusión, lo que generó el descontento de los panistas, quienes se burlaron de que no contaban con los votos necesarios para el aval.

Ávila dijo que la ratificación de Godoy no será moneda de cambio para dejar libre al ex coordinador de los panistas Von Roehrich ni para que el PRI "también libere a

quien ha corrompido este país y esta ciudad", en referencia a Gutiérrez de la Torre.

Afuera del Congreso, decenas de manifestantes externaron su apoyo a la fiscal, entre ellos un grupo que llevó una reja con fotografías de panistas acusados por corrupción, incluso uno se vistió con ropa a rayas blancas y negras y una máscara de Von Roehrich.

En caso de no concretarse la ratificación, el artículo 46 de la ley orgánica de la fiscalía prevé que en ausencia o falta temporal de la titular ésta sería suplida por el coordinador general de Investigación Territorial, cargo que ostenta Oliver Ariel Pilares Viloria.

El ordenamiento indica que "en caso de ausencia definitiva la persona que funja como suplente notificará al Congreso de la ciudad para que proceda conforme a lo dispuesto en el texto constitucional", es decir, comenzar el proceso de nombramiento a partir de una terna propuesta por el Consejo Judicial Ciudadano.







La Jornada Sección: Portada,Capital

2023-12-14 03:54:08 470 cm2

Página: 1,26

\$105,944.82

2/2

▲ Grupos de simpatizantes estuvieron afuera del Congreso donde exhibieron carteles de los ex funcionarios panistas de la alcaldía Benito Juárez acusados de formar el cártel inmobiliario. Foto *La Jornada*



